



La perseverancia de Pablo en la predicación el Evangelio (Colosenses 2:1-3).

Hermanos, esta semana estudiaremos **Colosenses 2:1-3**, te animamos a que leas estos versículos de manera profunda, observa todos los detalles que el texto nos ofrece, y lo más importante, ora a Dios para que el Espíritu Santo que mora en ti te dé la luz suficiente para comprender este pasaje de la Escritura y sobre todo, que puedas aplicarlo de manera correcta a tu propia vida.

En los 3 versículos anteriores Pablo les escribió a los hermanos de la iglesia de Colosas acerca de las riquezas abundantes que Cristo les había dejado y no solamente para los judíos, sino que también eso incluye a los gentiles, ahora también Cristo vive en todos aquellos que son creyentes, es por esa razón que predican el evangelio y les enseñan a otros creyentes mediante el poder que tienen en Cristo.

Colosenses 2:1 "Porque quiero que sepáis cuán gran lucha sostengo por vosotros, y por los que están en Laodicea, y por todos los que nunca han visto mi rostro,"

Recordemos en nuestro contexto histórico que quien había fundado esta iglesia era Epafras y no Pablo directamente, por esta razón Pablo no conocía físicamente a los hermanos de la iglesia en Colosas, pero ya se le había contado a Pablo acerca de las falsas doctrinas y como estaba siendo atacada esta iglesia por esas enseñanzas, entonces, cuando Pablo les escribe acerca de la "gran lucha" que tenía por ellos, esta palabra viene de la misma raíz de la palabra "luchando" del versículo 1:29 y esta palabra quiere decir "agonizar", como cuando una persona hace un esfuerzo deportivo y se quiere "esforzar/agonizar" por querer ganar y debe soportar todo lo que atraviese.

Este mismo dolor y agonía era el que Pablo estaba atravesando por los hermanos, luchaba y se preocupaba por ellos, pues estaban siendo engañados con falsas doctrinas y a pesar de que Pablo no conocía a los Colosenses, les amaba porque Pablo amaba a Cristo (Leer 1 Juan 3:16-17) es por esta razón que todo aquel que le pertenece a Cristo se duele y tiene agonía por cualquier necesidad que atraviese algún hermano.

Y es que este amor el cual Pablo sentía por los hermanos no es un tema nuevo en esta ocasión, ya que en reiteradas ocasiones la Biblia nos enseña que el amar y servir a los hermanos es una expresión de amor por Dios. En **Romanos** 12:9-13 Pablo nos exhorta a amar sin hipocresía, a ser devotos unos a otros con amor fraternal y practicar la hospitalidad.

Laodicea, la Ciudad principal de Frigia en la provincia romana de Asia que estaba ubicada al Sur de Hierápolis.

Colosenses 2:2: "para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo"

para que sean consolados sus corazones: La palabra consolar, se refiere mucho a animar y fortalecer. Recordemos que tanto a la iglesia de Laodicea y la iglesia de Colosas no conocían a Pablo, pero aun así, Pablo luchaba para que puedan crecer más en las mismas. No solo quería ademas ir a que crezcan espiritualmente, ademas recordemos que en esos tiempos, no era sencillo la vida de los primeros creyentes, eran perseguidos y muertos nada mas por ser cristianos, por lo que viviendo en esas épocas, entre los cristianos se animaban y se fortalecían los unos con los otros, para eso quería ir Pablo, para animales y fortalecerlos por todo lo que andaban pasando (Leer 1 a los Tesalonicenses 5:11).





unidos en amor: ¿Qué es lo que caracteriza a los creyentes a los demás?, del amor que nos tememos entre nosotros como creyentes, pues con esto damos señal que somos del Señor (Leer Juan 13:35), es de las mayores características que debe de existir en un creyente en su vida y muchísimo más entre hermanos, pues el que no ama su hermano, ese no es creyente (Leer 1 de Juan 4:20). No solo Pablo quería ir para fortalecerlos mas espiritualmente y consolar su corazón, también ama mucho a hermanos que sabe de su fe, pero que a la gran mayoría no conocía y aun así los ama mucho.

hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento: El entendimiento completo del Evangelio. Conocer completamente el Evangelio es un trabajo de estudiar la Palabra de Dios continuamente y muchas veces a los creyentes se nos olvida el Evangelio, por eso mismo tenemos el memorial de la Santa Cena, siendo este un mandato de Cristo (1 a de Corintios 11:23-26). También conocer completamente el amor, que quien no sabe amar es porque no ha conocido la gracia de Dios (Leer 1 de Juan 4:8), ademas siendo parte de los frutos del Espíritu Santo, siendo todos estos parte de las riquezas de Dios. Como vimos en versículos anteriores, las religiones no dan todos los secretos al principio, se necesita que hagan varias cosas para poder llegar a todos los misterios y secretos que dicha religión da, en Cristo no es así, todo lo que Dios quiere dar a conocer esta en su Palabra, por lo que la limitante nada mas radica en el estudio, la perseverancia y la lectura de la Palabra, todas las riquezas están disponibles.

a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo: Recordemos que la Palabra de Dios tiene muchísimos años, antes no había libros, todo estaban en pergaminos y todo se copiaba a mano, por ejemplo, esta carta a los Colosenses fue escrita por Pablo, pero para hacer copias de esta carta, era a mano y comúnmente hay errores en estas copias o añadidos para que se entienda mejor la día, sin alterar la Palabra de Dios. Lo anteriormente dicho es porque la frase "el Padre, y de" muy probablemente no este en los textos originales, pero no afecta en nada la Palabra de Dios. La frase quedaría "fin de conocer el misterio de Dios, Cristo", se refiere mucho al misterio de Dios encarnado, Cristo. Es todo lo que necesitamos en nuestras vidas, a Cristo, aprende esta ecuación:

Cristo+Nada=TODO

Colosenses 2:3 "en quien están escondidos todos los tesoros de la sabiduría y del conocimiento"

Recordemos que para esta carta, los Colosenses estaban empezando a influenciarse por falsos maestros, lo que comentaban estos falsos maestros es que ellos conocían la verdad sobre todo, y tenían sabiduría sobre todo, como lo vimos anteriormente, este tipo de religiones eran por jerarquías, mientras más jerarquía tengas, más secretos tendrás, por lo que para la élite de sus religiones tienes que ser de la parte más arriba de la jerarquía para saber todo. Para los incrédulos son tesoros escondidos, porque esos tesoros son de Cristo, por lo que, los que conocen a Cristo, saben todos estos secretos de la sabiduría y del conocimiento. En Cristo lo tenemos todo y en Cristo tenemos todo. Toda la riqueza de la verdad para la salvación, para la santificación y la glorificación se encuentra en Cristo.





1.¿Qué otro significado puede tener la palabra "lucha" en el versículo 2:1? ¿Por qué Cristo es una esperanza? Ahora que sabes la razón del porqué Pablo tenía una gran lucha por los hermanos de Colosas, ¿tu podrías decir que actualmente tienes ese mismo sentir por algún hermano en necesidad? ¿Qué significa trabajo y lucha en el versículo 29?
2.Dios da a cada uno de los creyentes conforme a su voluntad, le dió a Pablo toda potencia para que pudiera cumplir la voluntad de Dios. Cuando usted ora, ¿pide conforme a la voluntad de Dios o conforme a la suya?
3.¿Por qué el amor es una característica de los creyentes?
5. ¿De quién son escondidos todos los tesoros de la sabiduría y de conocimiento? ¿Por qué?
Versículo para memorizar
Colosenses 2:3 "en quien están escondidos todos los tesoros de la sabiduría y del conocimiento".
Bibliografía: The Lockman foundation. (2020). La biblia del estudio de la reforma. La Habra, Calif: Ligonier Mnistries y Poiema Publicaciones. Wiersbe, W. W. (2019). El comentario biblico de Wiersbe. Sebring, FL: Bautista Independiente. Ryrie, C (2011). Biblia de estudio Ryrie ampliada. Gran Rapids, Michigan; Portavoz Nuñez M (2022). Biblia temática de estudio. La Habra, California. The lockman foundation

